



NICOLÁS JARRY con la fe puesta en volver prontamente a las canchas.

## LO TIENE ALEJADO DE LAS COMPETICIONES

# Nicolás Jarry padece neuronitis vestibular, ¿Que és?

El actual número uno de Chile, se encuentra alejado de las canchas con el fin de tratarse de una neuritis vestibular.

El propio tenista chileno Nicolás Jarry confirmó, a través de sus redes sociales, que su reciente alejamiento de las competiciones se debe exclusivamente a este padecimiento.

Pero, ¿qué es la neuritis vestibular? Esta enfermedad se caracteriza básicamente por crisis vertiginosas, las que son muy variables en intensidad,

modo de aparición, duración, y frecuencia. Generalmente se precede de síntomas auditivos diversos como sensación de taponamiento ótico, modificaciones de la audición o aparición / empeoramiento del acúfeno, acompañadas de mareos, náuseas y vómitos, y pueden durar al menos 24 horas.

La vista también puede verse afectada debido al nistagmo, un movimiento ocular que dificulta fijar la mirada. Una vez cesa la crisis, el desequilibrio

puede persistir, afectando las actividades cotidianas y deportivas debido a la intolerancia al movimiento de la cabeza.

"Es importante destacar que, para un tenista profesional como Nicolás Jarry, esta condición puede tener repercusiones significativas en su capacidad para jugar y competir al más alto nivel, por lo que el tratamiento es esencial", indica Jorge Valdés, director del Diplomado en Neurorehabilitación Fonoaudiológica en Adul-

tos de la Universidad San Sebastián.

El académico recalca que la incertidumbre sobre cuándo podrían ocurrir los episodios de vértigo puede generar ansiedad y estrés, lo que también puede impactar negativamente el rendimiento.

"Estoy con fe, tratando de aprovechar el tiempo para otras cosas". Sin embargo, no hay claridad de cuándo volvería a las canchas. "Me encantaría tener una fecha o cosas más claras, pero voy día a día. Cada día voy un poco mejor", indicó. De recuperarse a tiempo, el "Príncipe" disputará una exhibición en Londres que arranca la semana del 23 de junio, previo al comienzo de Wimbledon, el 1 de julio próximo.